



El Sol de León®

LEÓN, GUANAJUATO | VIERNES 14 DE JUNIO DE 2019 | AÑO IX | NO. 3,624 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

SUMAN 70 SICÓLOGOS Y TRES NUEVAS CLÍNICAS

Prioritario combatir adicciones

REDACCIÓN

Se crea Consejo Estatal Contra las Adicciones; se invierten 45 millones de pesos en tres Centros Nueva Vida, dos en León y uno en Irapuato

Silao, Gto.-Para Guanajuato es una prioridad la prevención y atención de las adicciones, la salud mental, en un entorno del explosivo crecimiento de la drogadicción infantil y juvenil. Se crea el Consejo Estatal Contra las Adicciones. El gobernador Diego Sinhue, anunció la contratación de 70 psicólogos y la construcción de tres centros de atención, en la reunión ordinaria del Consejo Estatal de Salud Mental.

En la última visita del presidente López Obrador a León, coincidió con el gobernador en la elevada incidencia de la drogadicción como uno de los factores de la violencia y la incidencia delictiva, y públicamente lo exhortó a empatar los programas federales con

los estatales para realizar una intensa campaña de combate a las adicciones tóxicas.

A los Consejeros, Diego Sinhue les dijo "tomen esto como un tema prioritario, como gobernador quiero estar presente en este consejo, para sumarnos todos contra las adicciones". Anunció la creación del Consejo Estatal Contra las Adicciones, la contratación de 70 psicólogos y una inversión de 45 millones de pesos para construir tres Centros Nueva Vida, dos de ellos en León y uno en Irapuato, donde de acuerdo con la estadística del sector Salud se concentra el consumo de sustancias tóxicas, drogas, alcohol y tabaco. **Pág. 11**



LOS BOMBEROS NECESITAN NUEVOS RECLUTAS PARA OTRA ESTACIÓN

El Cuerpo de Bomberos de León convoca a todas y todos los jóvenes para formar parte del procedimiento de reclutamiento y selección para ocupar las plazas de bombero. **Pág. 6**



OCULTA SINDICATO PETROLERO SUS FINANZAS

Desde diciembre, el sindicato de trabajadores petroleros que encabeza Carlos Romero Deschamps dejó de reportar los montos y destino de los recursos que cada mes recibe de Pemex para gastos de administración, operación y mantenimiento de sus instalaciones, y transporte de sus integrantes. **Pág. 18**

DE ENERO A JUNIO

Atienden a 20 mil picados de alacrán

León se mantiene a la cabeza nacional como el municipio con el mayor número de picados de alacrán, 20 mil de enero a junio, todavía sin decesos. **Pág. 8**



POR UNA SEMANA

Piden a regidores viajar en transporte público

En el debate que inicia por una posible alza en el pasaje del transporte público, piden a los regidores y funcionarios que lo prueben una semana. **Pág. 4**



OBLIGATORIO AFILIAR A EMPLEADAS DOMÉSTICAS AL IMSS

Al momento sólo se han registrado 97 trabajadoras domésticas en la delegación estatal del IMSS, dentro de 15 meses será un programa obligatorio. autoridades cambiarán los mecanismos de promoción. **Pág. 7**

EXHORTA DIPUTADA A LOS ALCALDES A NO PEDIR PRESTADO

Los recortes federales impactan las finanzas de los municipios, pero la solución no es endeudarse advierte la diputada Lorena Alfaro a los alcaldes, ya que se pretende que las 46 localidades tengan finanzas sanas. **Pág. 12**

Comex
TOP
Protección que le gana a la lluvia y al calor
20%
de descuento en repintamientos y acabados especiales
comex.com.mx
7 503006 1093289

